

JEJAK POLITISI

Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Giat Sambang di Kp. Pangkalan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 28, 2023 - 11:06



Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Giat Sambang di Kp. Pangkalan

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Pangkalan, RT. 09/03, Ds.

Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di lingkungan desa. Jumat (28/07/23).

Dalam kunjungannya, Aipda Udin bertemu dengan beberapa warga masyarakat untuk mendengarkan keluhan, masukan, dan aspirasi mereka terkait situasi kamtibmas di kampung tersebut. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada warga agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian dan tindak kriminal lainnya.

"Aipda Udin selalu berupaya hadir di tengah-tengah warga untuk memahami kebutuhan dan kekhawatiran mereka terhadap keamanan di lingkungan sekitar. Sinergi dan komunikasi yang intensif dengan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Aipda Udin.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga kamtibmas. Ia mengajak seluruh warga untuk bersama-sama mengawasi lingkungan dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan atau potensi gangguan keamanan kepada pihak berwenang.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Aipda Udin dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Ia menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak kepolisian di tingkat desa dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas sangat berarti bagi warga. Bekerjasama dengan masyarakat adalah kunci kesuksesan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin," kata Kapolsek Caringin.

Giat sambang di Kp. Pangkalan ini menjadi contoh nyata dari komitmen Polsek Caringin untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan sinergi dan kolaborasi yang kuat, diharapkan keamanan dan ketertiban di desa-desa wilayah hukum Polsek Caringin semakin terjaga dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.